

FERIAS



EUROTIER 2008

La Exposición Internacional sobre Producción Animal y Técnicas de Gestión, abreviadamente EuroTier 2008, se celebrará del 11 al 14 de noviembre de 2008 en Hanover, Alemania y, según la institución organizadora, la DLG - "Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft", Sociedad Alemana de Agricultura - ya registra una participación récord de expositores desde la celebración de su primera edición en el año 1993. El número de expositores y de superficies reservadas se sitúa ya alrededor del 10% por encima de los resultados finales de los últimos años. Ahora mismo todo apunta a que más de 1.800 empresas procedentes de todo el mundo, los proveedores líderes del mercado en el área de la técnica, los medios de producción y la zootecnia, presentarán en el recinto ferial de Hanover soluciones innovadoras y una completa oferta informativa sobre novedades y tendencias en el campo de la producción animal. Gracias a este excepcional resultado en el número de inscripciones, EuroTier confirma su posición como principal exposición mundial para la producción animal profesional, sirviendo como la mejor plataforma para llegar a los mercados de toda Europa, Rusia, Oriente Medio y Asia.

Tanto en el sector porcino y bovino, como también dentro del avícola con el "World Poultry Show", se presentará una completa oferta informativa. Frente a ediciones anteriores, las inscripciones realizadas hasta ahora muestran un crecimiento satisfactorio principalmente en las áreas relacionadas con la técnica climática, los forrajes, la salud animal y la medicina veterinaria y los medios de producción. El

ámbito de la bioenergía, con el "BioEnergyEurope", que se estrenó con éxito hace dos años, también suscita un gran interés por parte de los expositores.

El "World Poultry Show", el plato fuerte del sector avícola internacional

El "World Poultry Show" de la presente convocatoria de la EuroTier 2008 llega de la mano de un excelente programa informativo representado por las 185 empresas y organizaciones procedentes de todo el mundo, incluidos los líderes de mercado en el ámbito de la reproducción, cría y procesado de las aves que ya han reservado sus stands. Todas ellas presentarán sus novedades sobre una superficie de 13.000 m² en el Recinto Ferial de Hanover, cabiendo destacar además que la participación de los expositores extranjeros alcanza casi un 70 % del total y se encuentra al nivel más alto alcanzado en este sector.

De esta manera, el "World Poultry Show" se convierte este año en el punto culminante del sector avícola internacional. Los visitantes del sector avícola podrán disfrutar de las fuertes sinergias generadas gracias a las áreas de la exhibición comunes a todas las especies animales en EuroTier, por ejemplo en el ámbito de los forrajes y su almacenamiento, de la salud animal o del control ambiental de los locales, que presentan una profundidad y variedad sin parangón.

Datos útiles

El horario de apertura de la Feria al público será diariamente de 9h00 a 18h00. Las entradas se pueden obtener por Internet o bien en el recinto de la Feria. Compradas por Internet, el precio se redu-

ce en 3 Euros. Para las entradas de un día y abonos es posible imprimirlas en casa, pagando con tarjeta de crédito. A partir del 1 de septiembre se pueden adquirir en: www.hometicketing.de/eurotier2008, mediante el formulario correspondiente.

Los precios de las entradas son:

- De un día: 20 Euros
- Todos los días: 38 Euros
- Estudiantes y jubilados: 12 Euros

Los pedidos de venta anticipada superiores a 20 entradas se realizan según un esquema de comisiones, debiendo solicitarse el formulario para ello.

Para llegar al recinto ferial. Por avión es posible llegar a Hanover en diferentes compañías nacionales y extranjeras con vuelos regulares y chárter. Durante la exposición, existe un servicio de conexión en autobús entre el aeropuerto y el recinto ferial desde las 8h hasta las 19h —8,00 Euros—. **En coche** es posible tomar en forma directa las autopistas A2, A7, A37 y A352. La vía rápida en dirección a la Feria lleva hasta una de las más de 20.000 plazas de aparcamiento del recinto ferial. Para los que llegan en tren a Hanover, desde la estación central, se tardan en 18 minutos con el tranvía —línea 8—. Diversos trenes especiales y la mayoría de trenes de larga distancia paran en la estación ICE Laatzen del recinto ferial.

Respecto a los **alojamientos**, la página web de EUROTIER cuenta con un apartado llamado "Visitor service" en donde se recomiendan, para cada país, agencias de viaje asociadas a la Feria que pueden gestionar tanto el pasaje como el hotel más conveniente.

Para información adicional:

DLG . Eschborner Landstr. 122
60489 Frankfurt am Main. Alemania
Tel: 069/24788-254 ó -259
Fax: 069/24788-113
www.eurotier.de

